



足羽小学校

学校だより

No. 4

平成27年 6月 24日 (水)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

遠足に行きました

1・2年生 エンゼルランドふくい



1年生と2年生はエンゼルランドふくいに行きました。サイエンスショーや科学実験遊具など、科学の楽しさを堪能しました。1・2年の縦割りグループで、一日仲良く行動しました。

3年生 恐竜博物館



3年生は勝山市の恐竜博物館に行きました。博物館の中で、恐竜のレプリカや展示物を見学した後、外の公園に移動して、グループごとに自由行動の時間を楽しく過ごしました。

4年生 越前和紙の里



4年生は社会科の学習を兼ねて、越前市の越前和紙の里に行きました。パピルス館で紙すきを体験した後、卯立の工芸館で伝統工芸士による紙すき見学をしました。見学の後、鯖江市の西山公園に移動し、色とりどりの満開のつつじの中を散策したり、動物園を見学したりして充実した一日を過ごしました。

交通安全教室 1～3年生 歩行訓練 1・2年生

1年生と2年生は、交通指導員の方に交通のきまりや正しい道路の渡り方について話を聞いた後、学校北側の通学路に出て、実地に歩行訓練をしました。1年生は横断歩道を渡る時には緊張してなかなか渡れませんでした。保護者やボランティアの方に教えていただきながら正しい横断の仕方を学習しました。2年生は自信たっぷりに堂々と横断していました。



自転車教室 3年生

3年生は、体育館で交通指導員の方に自転車点検についての話や自転車に乗るときの安全確認の仕方についての話を聞いた後、実際に自転車に乗って、福井南交通安全協会足羽分会・足羽地区交通安全推進協議会の方に安全確認の仕方について指導を受けました。校庭に準備した何種類かのコースで訓練する予定でしたが、降雨が予想されたために実施できなかったのは残念でした。今後は一般道路で乗ってもよいことにはなりますが、お家の方に許可をもらってから乗るようにしましょう。自転車に乗っていて自動車にはねられるという事故が多いことは以前から変わりありませんが、最近では自転車で歩行者をはね、保護者が相手に訴えられるということもよく耳にします。また、道路交通法が厳しくなって、違反すると14歳以上の人は違反切符を切られ、安全講習を受けなければならなくなります。この際にきまりをしっかり頭に入れましょう。



H27足羽小スクールプランより 重点的取組

今年度の重点的取組として、「家庭・地域と連携して、あいさつ運動を推進する」を挙げました。これは、平成25年と26年度の学校評価で、「場に応じたあいさつができる」の児童の自己評価と保護者の評価が大きく離れていることや、なかなか地域でのあいさつが定着してこないことから、家庭の中でのあいさつができていないのではないかと思います、まず家庭内のあいさつを強化することにしました。おはよう・行ってきます・行ってらっしゃい・ただいま・お帰りなさい・おやすみ等、大人も子どももこんなあいさつが交わせる明るい足羽の家庭を目指したいと思います。家族ぐるみでご協力をお願いします。